

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Réseau de l'Arc renforce l'offre de médecine de premier recours à Valbirse

Tavannes, le 3 octobre 2024 – Le Réseau de l'Arc ouvrira d'ici quelques mois un nouveau centre de médecine de premier recours à Valbirse. Ce Medicentre entend aider à répondre aux besoins de la population en matière de santé, d'entente avec les médecins de famille installés et la commune, et grâce à l'acquisition du bâtiment occupé jusqu'à fin 2023 par la BCBE.

Répondant à la volonté des autorités de prévoir la relève médicale à Valbirse, l'initiative a été menée en relation avec les médecins installés dans la commune. Choisi pour son emplacement central, le bâtiment conserva son cachet tout en bénéficiant des adaptations nécessaires à l'exploitation d'un centre médical. Medicentre Valbirse devrait être inauguré dans le courant du second trimestre 2025 et proposera une activité médicale qui s'étoffera au fil du temps, en coordination avec les médecins généralistes du village.

Tavannes, le 3 octobre 2024

La garantie des soins médicaux de base est l'une des principales missions de l'organisation de santé du Réseau de l'Arc. Les Medicentres permettent ainsi aux patients de bénéficier de soins médicaux à proximité de leur lieu de vie par des consultations de médecine générale et des consultations en urgence, sur rendez-vous. Ils garantissent non seulement la disponibilité de médecins qualifiés, mais favorisent également le développement d'une expertise locale, adaptée aux besoins spécifiques de la population du Jura bernois. Porte d'entrée aux soins, ils sont le maillon essentiel de l'organisation de soins intégrés VIVA, mise en place depuis le début de l'année dans la région.

En parallèle à ces perspectives, le Réseau de l'Arc rappelle que plusieurs nouveaux médecins rejoignent le Medicentre de Moutier, pour permettre de pérenniser une offre de santé de qualité à la population prévôtoise.

A propos du Réseau de l'Arc :

Le 1^{er} janvier 2023, l'Hôpital du Jura bernois SA comprenant 2 sites hospitaliers à Moutier et à Saint-Imier, 5 Medicentres et le Centre Médical Bienna CMB/MZB est devenu le Réseau de l'Arc SA. Établissements de proximité, bien ancrés dans leur région et s'appuyant sur des compétences multidisciplinaires au service des patients, l'Hôpital de Moutier et l'Hôpital de Saint-Imier offrent des activités à haute valeur ajoutée. Comptant près de 1'250 collaborateurs, le Réseau de l'Arc couvre les besoins médicaux-hospitaliers d'une population d'environ 50'000 habitants.

Réseau de l'Arc
Bureau des médias
Beausite 49
CH-2740 Moutier

T +41 79 222 73 56

www.reseaudelarc.net

Contact presse :

Monsieur Anthony Picard
Président du Conseil d'administration
T +41 79 222 73 56